

Campus Infantil 2023 | Normas de Desarrollo

En este documento se indican las normas de desarrollo del Campus Infantil de Software Libre 2023.
Última actualización de protocolo: 5 de Mayo de 2023

CARACTERÍSTICAS GENERALES

Es un encuentro entre escolares con edades comprendidas entre los 7 y 14 años.
Habrá 4 grupos con edades diferenciadas:

- 1) Pre-benjamines, de 7 a 9 años
- 2) Benjamines, de 9 a 11 años.
- 3) Alevines, de 12 a 14 años.

Se desarrolla en la Escuela Superior de Ingeniería Informática y Telecomunicación (ETSIIT) en horario de 8:00 a 15:00 horas.

Las fechas de celebración son las siguientes:

- **Primer turno:** desde el Lunes 26 de junio al Viernes 7 de julio de 2023.
- **Segundo turno:** desde el Lunes 10 al Viernes 21 de julio de 2023.

Se seguirán las recomendaciones y el plan de actuaciones sanitarias establecidos en la página web del Servicio de Salud y Prevención de la UGR:

<https://ssp.ugr.es/areas/medicina-trabajo/covid19>

ESPACIOS DE CELEBRACIÓN

El campus se desarrollará en cuatro aulas de la E.T.S.I.I.T., concretamente la -1.1 , la 2.2, 2.3 y 2.4.

Siguiendo la normativa actual de la UGR, se volverá a impartir el campus a máxima capacidad, pero manteniendo aquellas recomendaciones que establezca el SSP.

Las aulas a utilizar tienen las siguientes características:

- Aulas 3.1, 3.2, 3.3 y 3.5:
Capacidad total 26 a 38 puestos por aula.





Campus Infantil 2023 | Normas de Desarrollo

ACCESOS, RECOGIDAS y OPERATIVA GENERAL

El centro tiene habilitado el acceso por dos puertas de entrada:

- La principal que da acceso al interior del edificio principal
- La secundaria que da acceso a las zonas ajardinadas.

La llegada al Campus Infantil se hará de forma escalonada, de 8:00 h a 09:00 h, y se realizará siempre por la puerta secundaria.

Es necesario seguir la señalización y pautas del Centro para el acceso, circulación y salida del inmueble. Los alumnos no podrán deambular libres por el edificio y tendrán que ir acompañados en su acceso y salida.

En ningún caso las madres o padres podrán acceder al recinto, sino que cada escolar entrará al recinto solo o acompañado por un monitor o monitora que lo acompañará a su aula desde el recinto de jardines.

Habrán 2 personas adultas asignadas para cada grupo del campus (Pre-Benjamines, Benjamines y Alevines). Una de ellas será la persona que imparte la docencia en el aula y estará con ellos de 9:00h a 14:00h, y la segunda actuará como cuidadora y estará de 08:00h a 15:00h. Esta última figura actuará también en caso de surgir otras necesidades además de la recogida y entrega como recogidas fuera de horario o acceso a los aseos, etc.

En caso de que un alumno o alumna muestre síntomas de COVID (como por ejemplo, temperatura superior a 37.2 grados) se le separará del resto de asistentes y se avisará a sus tutores para que acudan a recogerlo.

El uso de mascarilla por parte de todos los participantes es recomendable.

A la llegada a la E.T.S.I.I.T., se le proveerá de gel hidroalcohólico para la limpieza de manos que se usará tanto a la entrada al centro como a la entrada a las aulas cada vez que se acceda.

El puesto de cada asistente será el mismo a lo largo de todo el campus para evitar cambios de sitio.

PROTOCOLO COVID

Siguiendo las recomendaciones del Servicio de Prevención de Riesgos de la UGR se tendrán en cuenta las siguientes consideraciones:

Ante una persona que comienza a desarrollar síntomas compatibles con COVID-19 (por ejemplo, fiebre superior a 37 grados) en el centro educativo, se colocará una mascarilla quirúrgica y se contactará con la



Campus Infantil 2023 | Normas de Desarrollo

familia o tutores legales, en caso de que la persona afectada sea menor de edad, para que acuda al centro a recogerle. En caso de presentar síntomas de gravedad o dificultad respiratoria se llamará al 112.

El centro educativo informará, explícitamente y con confirmación de recepción de la información, a los padres, madres y otras figuras parentales, o al alumnado mayor de edad, de que el alumnado con cualquier sintomatología aguda compatible con COVID-19, o con otra enfermedad infecciosa aguda potencialmente transmisible, se abstenga de acudir al centro educativo.

DESCANSOS

Los descansos serán de 35 minutos para cada grupo y se realizarán al aire libre.

Se recuerda que, debido a la situación derivada de la alerta sanitaria, aunque hay servicio de cafetería en la E.T.S.I.I.T., para minimizar los riesgos, **se aconseja que los alumnos vengan con su propio desayuno (bebida y comida).**

Se extremará la limpieza tras la comida en los descansos.

Además, se informa de que aunque está habilitado el uso de fuentes, es recomendable que los alumnos y alumnas estén provistos de agua. Las máquinas de vending de la facultad están operativas, y podrán usarse para proporcionar agua al alumnado en caso de ser necesario, siendo operadas por los monitores y monitoras del campus.